

**MINISTRA DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS VISITÓ LA OFICINA  
REGISTRAL DE JAÉN**



- *María Soledad Pérez Tello se reunió con los colaboradores de la oficina registral.*

La ministra de Justicia y Derechos Humanos, María Soledad Pérez Tello, visitó este jueves 15 de diciembre las instalaciones de la Oficina Registral de Jaén, la cual forma parte de la Zona Registral N°II-Sede Chiclayo de la Sunarp.

La titular del sector dialogó con cada uno de los colaboradores de la oficina registral, ubicada en el departamento de Cajamarca, expresando su satisfacción por la labor que vienen cumpliendo en beneficio de la ciudadanía, además de conocer el trabajo técnico que vienen desarrollando.

Antes de retirarse, Pérez Tello exhortó a los colaboradores de la Oficina Registral de Jaén a continuar trabajando en beneficio de los miles de usuarios que a diario visitan sus instalaciones.

Santiago de Surco, 16 de diciembre de 2016.

**OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP**

 <https://www.facebook.com/SunarpOficial>  [@SunarpOficial](https://twitter.com/SunarpOficial)